

Zeitschrift stellt Projekte vor

Ab sofort gibt es die neue Augsburger Agendazeitung mit Berichten über nachhaltige Aktivitäten in Augsburg. Es geht u. a. um das „Wohnzimmer“ im Schwabence-nter, die Werkraum-Idee, die Berliner Initiative „Yesil Cember“ zur Gewinnung türkischsprachiger Mitbürger für Umwelt und Nachhaltigkeit, die jetzt auch in Augsburg starten will, und alle Agendaprojekte 2015 – vom Stadtradeln über eine neue Wanderkinoreihe „Stadt im Wandel“ bis zum ersten geplanten Park(ing) Day am 16. September. Einen Schwerpunkt bildet die laufende Entwicklung der „Zukunftsleitlinien für Augsburg“. Die Agendazeitung liegt in der Bürgerinformation am Rathausplatz und in der Stadtbücherei. Online ist sie unter www.nachhaltigkeit.augsburg.de zu finden. (*kru*)